

Informationsbroschüre des CDU-Stadtbezirksverbandes Höchst/Unterliederbach

Ausgabe 4-2023



Liebe Parteifreundinnen und -freunde,
sehr geehrte Damen und Herren,

kurz vor Weihnachten und dem Jahreswechsel möchten wir Sie nochmals über aktuelle Entwicklungen in unserem CDU-Stadtbezirksverband informieren.

Neben unseren regelmäßigen Veranstaltungen wie Neujahrsstammtisch, Krebberkaffee oder Sommerfest fanden in diesem Jahr zwei Wahlen mit umfangreichen Wahlkämpfen statt:

Im Frühjahr die Oberbürgermeisterwahl mit Stichwahl, bei der es uns leider knapp nicht gelungen ist, mit unserem Kandidaten Uwe Becker das Amt zu erringen, obwohl wir insgesamt ein gutes Ergebnis erzielen konnten.

Sehr erfolgreich war dann die Landtagswahl am 8. Oktober: Unser Kandidat Uwe Serke wurde mit hervorragendem Ergebnis wiedergewählt und die CDU wurde sowohl in Höchst als auch in Unterliederbach stärkste Partei.

Im kommenden Jahr wird vor allem die Europawahl am 9. Juni 2024 im Mittelpunkt stehen und auch bereits die Kandidaten-Nominierung und die Verabschiedung der besonderen Delegierten in Vorbereitung auf die Bundestagswahl im Herbst 2025 stattfinden.

Doch nun wünschen wir Ihnen allen einige besinnliche Tage, ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2024!

Der Vorstand

Mona Morgenstern als Vorsitzende wiedergewählt

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung der CDU-Höchst/Unterliederbach im Vereinsheim des VfB-Unterliederbach wurde Mona Morgenstern für zwei weitere Jahre an

die Spitze des Stadtbezirksverbandes gewählt. Als Stellvertreter wurden Ronnie Halfar, Dr. Rainer Kowalkowski und Sonja Wiegand in ihren Ämtern bestätigt. Zum Schriftführer und Mitgliederbeauftragten wurde Dr. Volker Wirtgen gewählt.

In der vom stellvertretenden CDU-Kreisvorsitzenden Yannick Schwander geleiteten Wahl wurden zudem von der Versammlung als Beisitzer bestätigt: Miguel Benedicto, Marcus Bonszkowski, Prof. Dr. Johannes Harsche, Metin Korkmaz, Dr. Ulrich Naujokat, Tim Pfeffer und Regina Shiels. Neu als Beisitzer konnte Fabian Bührmann hinzugewonnen werden.



Die frisch wiedergewählte Vorsitzende der CDU Höchst/Unterliederbach, Mona Morgenstern, mit dem Versammlungsleiter und stellvertretenden Kreisvorsitzenden Yannick Schwander.

Der neue Vorstand setzt ein klares Zeichen für die Kontinuität der bisherigen Arbeit. Mit der gesunden Mischung aus jungen und erfahrenen Mitgliedern kann die CDU auch in den nächsten Jahren einen engagierten Einsatz für die Stadtteile Höchst und Unterliederbach garantieren.



CDU-Vorschlag umgesetzt: Rondell wurde nach Margurit Aßmann benannt

In einer Feierstunde wurde das Rondell am Chattenweg nach der verdienten Unterliederbacherin Margurit Aßmann benannt. Die Idee zur Benennung kam von der CDU Höchst/Unterliederbach und wurde vom Ortsbeirat 6 umgesetzt. Ortsvorsteherin Susanne Serke (im Bild) hielt die Einweihungsrede bei der Enthüllung der Namensstafel.



Viele Menschen in Unterliederbach kannten und schätzten Margurit Aßmann, die im Dezember 2019 verstorben war, und sich über Jahrzehnte in der Gemeinde St. Johannes Apostel und in der Caritas sowie bei zahlreichen weiteren Projekten und Aktionen engagierte.

So war sie unter anderem Mitbegründerin der Allgemeinen Lebensberatung St. Johannes Ap. (1995), des Kinder-Kleider-Korbs (1995), des Vereins "Caritas der Gemeinde St. Johannes Ap. e.V.", vom "Hilfenetz" (2000), der Second-Hand-Initiative "Kleider im Werkhof" (2001) und vom Kleiderladen am Alleehaus (2009).

Margurit Aßmann hat in dieser langen Zeit zahllosen Menschen mit ihrem sozialen und kirchlichen Engagement geholfen und viele Ideen und Anregungen umgesetzt oder auf den Weg gebracht. Die CDU setzte sich daher dafür ein, dass die Erinnerung an sie, die in vielen Menschen weiterlebt, auch durch die Benennung einer Straße oder eines Platzes nach Margurit Aßmann Ausdruck erhält, wobei die Wahl auf das Rondell am Chattenweg fiel.



Mitglieder der CDU Höchst/Unterliederbach beim Weihnachtsstand am Höchst Relaxed, der traditionell am 2. Advent stattfindet.

Neujahrstammtisch der CDU Höchst/Unterliederbach

mit Ehrung langjähriger Mitglieder

Januar 2024

Vereinsheim des VfB Unterliederbach

Einladungen mit genauem Datum folgen

Impressum:

Informationsbroschüre der CDU Höchst/Unterliederbach
Mona Morgenstern, Loreleistraße 73, 65929 Frankfurt am Main
E-Mail: info@cdu-hoechst-unterliederbach.de